



なかいづ認定こども園

園だより 7月号

令和7年7月24日

保護者会の奉仕作業

ありがとうございました

暑い中奉仕作業ご苦労様でした。毎年少しずつ家庭数が減少している中で、お一人お一人の分担場所が多くなっている訳ですが、手際よく作業を進めていただきまして予定された時間内にほぼ全ての作業を完了することができました。ありがとうございました。職員の日常の清掃ではできない高所の埃や汚れ落とし、隅々までの清掃などをしていただいたことで、また、きれいな中での保育を進めることができます。



なお、今回の割り当てではなかった保護者の皆さんや、今回ご都合が悪く参加できなかった皆さんには、次回2月14日(土)に同様の奉仕作業を計画しておりますので、是非ご協力よろしくお願いします。



「〇〇嫌いだったけど、園から持ってきたのは食べていました。」

こんな声が、いろいろなクラスのご家庭から今年も聞こえてきました。収穫したてで新鮮という面もあるでしょうが、自分が育てた野菜という特別感が大きいのも事実です。食育といつても昔のように無理強いをしながら食べさせるのではなく、心の面でのサポートが大事なのですね。年長児は、実物を使った八百屋さんも開店し、保護者の皆様のご協力もいただきました。このような活動も、野菜を身近に感じる活動になると考えています。

消防署の皆さんと一緒に

毎年夏休みを前にしたこの時期に、消防署の皆さんをお招きして、避難訓練と幼児組の子どもたちに「花火教室」実施しています。今年は、消防車だけでなく救急車も来園したので乳児組の子たちは記念写真を撮らせていただきました。



ぶことになりました。なかよし広場で消防署の方の話が始まるところ、スペシャルゲストの登場が。おおきな子ども二人とみんなの安全を守るヒーロー「ゼロ」の登場でした。ゼロにも手伝ってもらいながら、花火で遊ぶ時の約束についてのなぞなぞに全て正解を出していく子どもたち。ヒーローの登場にいつも以上に集中して話を聞く姿が見られました。花火を実演する時間はありませんでしたが、記念写真を撮るときには、多くの子がヒーロー「ゼロ」と触れ合っていました。また、何人かの子どもたちは、消防署の制服を着た署員さんにも甘えて抱っこしてもらっていました。子どもたちにとって、命を守ってくれる大人の人はみんながヒーローなのです。



今年の夏はいつも以上に、安全に気をつけて花火で楽しむことができる信じています。



- 5日（火）中伊豆小教諭 2年目研修
6日（水）発育測定
伊豆総合高校の3年生（3名）参観
20日（水）避難訓練

保育部の皆様にお願い 食品ロス改善や職員の勤務配置の関係から教えてください

小中学校の夏休みやお盆の関係でお休みの予定がある方がいらっしゃると思います。給食の食数を把握したいので、8月にお休みの予定がある方は、できましたら早めにバスキヤッチに登録していただくか、担任にお知らせいただけたとありがたいです。特に以下の期間はお盆の関係で、毎年急な休園連絡等がある期間です。

- ①7月30日～8月2日
②8月13日～8月16日

欠席する予定がある方は、是非事前に教えてください。よろしくお願ひいたします。

9月の主な予定

- 1日（月）教育部始業式
8日（月）発育測定 音楽遊び
11日（木）避難訓練
12日（金）歯科教室（年長・年中）

- 19日（金）保育参観（1歳児2歳児）
29日（月）英語教室
10月1日（水）運動会総練習
10月4日（土）運動会
10月5日（日）運動会予備日
◎10月18日（土）中伊豆小運動会

☆近年夏休み前後には毎日のように猛暑が続き、熱中症の報道も日々聞かれます。熱中症の症状には、だるさ、筋肉のけいれん、吐き気、発熱、めまい、呼吸困難などがあり、鼻血も症状の1つです。疑わしい症状が出たときは早めに体を冷やすことを心がけます。日頃から、お子さんがこまめに水分をとる習慣をつけるよう環境づくりをしたり、酷暑の日には戸外での活動を控えるようにしたりしていきます。ご家庭でもお子さんの規則正しい食生活、早寝（十分な睡眠）等にご配慮お願ひいたします。

運動会計画中です

10月4日の実施に向けて、運動会の計画を話し合っています。工事内容が変わったため、今年は中学校グラウンドが使用できなくなりました。園庭を使っての運動会実施とせざるを得なくなりました。現在までに決定しているのは以下の5点です。

- ①10月4日は土曜日ですが、土曜保育を休ませていただきます。（職員不足になるため）
②運動会は3歳児以上で実施します。（0～2歳児は休園です。1～2歳児は9月19日（金）に保育参観として簡単な親子運動も行う予定です。）
③種目数は各学年3種目です。（できるだけ3～5歳児の種目を織り混ぜながらプログラムを組む方向で考えていますが、応援場所に限りが出てしまうことをご理解ください。）
④10月1日の運動会総練習を、祖父母参観日（各家庭4名以内）とします。
⑤10月4日の運動会当日の応援は各家庭2名以内とします。（総練習とは別のご家族の参観）

水遊びで考える～水慣れと事故防止～

こども園の子どもたちは、水遊びが大好きな子が多いです。特にこの時期は、気温も高く水に触っているだけでも気持ちよくなります。顔に水がかかることに苦手な子も、少しだけ積極的なれる時期もあります。お風呂や温かな水で慣らしをすることで、苦手な水を克服することができます。逆に何の不安も無く水で遊んでいる子には、水の怖さも伝えていかなくてはなりません。流れる水や冷たい水では、命に関わる事故の心配があるからです。